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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Westrich, Sissi     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
Gillenberger, Markus     
Kilb, Markus     
Kowalczyk, Annette     
Krämer, Nicole     
Schappert, Ingrid     
Schimpf, Karl-Heinz     
Schladt, Christoph     
Zorn, Horst     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Lohmann, Jörg     
Rassa, Qadir     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.     
Schütrumpf, Otto     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Schönig, Hannsgeorg     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Perspektive Brunnen EKZ 
 
 
Anträge 
 
2. Ausschreibung Fernwärmeliefervertrag MZ-Lerchenberg (SPD) 
 
3. Seniorengerechtes, barrierefreies Wohnen (SPD) 
 
4. Bürgerhaus Lerchenberg (SPD, CDU, Grüne, FDP, ÖDP) 
 
5. Fahrbahndecke Hebbelstraße (SPD) 
 
6. Regenrückhaltebecken (CDU) 
 
7. Weiterer Lärmschutz entlang L 427 (CDU) 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
9. Änderung Tarifgrenze RMV/RNN (Grüne) 
 
10. Sachstand P+R-Platz (SPD) 
 
11. Mögliche Mehrkosten Mainzelbahn (CDU) 
 
12. Abriss Sporthalle B (ÖDP) 
 
13. Planungswerkstatt EKZ (ÖDP) 
 
14. Sachstandsberichte 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
16. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
17. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
18. Stadtteilmittel 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung informiert die Vorsitzende, dass auf Bitten der Verwaltung TOP 
1 heute abgesetzt wird. 
 
Weitere Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Perspektive Brunnen EKZ 

hier: Berichterstattung 
 
Der TOP ist auf Bitten der Verwaltung abgesetzt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 2 Ausschreibung Fernwärmeliefervertrag MZ-Lerchenberg (SPD) 

Vorlage: 0660/2015 
 
Herr Dr. Baum begründet den Antrag und verdeutlicht, dass mit ihm die Möglichkeit geschaf-
fen werden soll, die bestehenden längerfristigen Verträge durch die günstigeren abzulösen. 
 
Herr Kilb begrüßt ausdrücklich die Intention des Antrages und hebt hervor, dass es dem Orts-
beirat wichtig ist, vorrangig Lerchenberger Interessen zu wahren. 
 
Herr Gillenberger bittet die Verwaltung, in ihrem Sachstandsbericht explizit zu erklären, ob die 
bisherigen (ggf. ungünstigeren) Verträge weiterlaufen müssen oder ob ein Sonderkündigungs-
recht besteht. 
 
Herr Dr. Baum bittet die Verwaltung, den Ortsbeirat laufend über den aktuellen Stand des Ver-
fahrens zu informieren.  
 
Nach ausführlicher Diskussion wird der Antrag in seinem Tenor wie folgt ergänzt: 
 

 „Die Stadtverwaltung wird gebeten, …. die bestehenden Fernwärmelieferverträge enden 
können.“ 

 „Der neue Betreiber muss daher auch neue günstigere Verträge….“ 
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Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-
sung überwiesen. 

 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Seniorengerechtes, barrierefreies Wohnen (SPD) 

Vorlage: 0691/2015 
 
In seiner Begründung ergänzt Herr Dr. Baum, dass in der Antragsüberschrift das Wort „Senio-
rengerechtes“ gestrichen wird. 
 
Nach ausführlicher Diskussion wird der Antrag in seinem Tenor wie folgt ergänzt:  
 

 „Die Stadtverwaltung wird gebeten, zügig Überlegungen vorzulegen, wie nach Umzug 
der städtischen integrativen KiTa das Gelände im Sinne des Antrages genutzt werden 
kann, um seniorengeeignetes….“ 

 
 Neuer dritter Absatz: 

"Mit einem solchen Projekt sollen besonders Anreize gesetzt werden für Lerchenberger 
Bürgerinnen und Bürger Umzugsmöglichkeiten in der gewohnten Umgebung zu bieten, 
sofern Sie sich altersmäßig aus Ihren Häusern in eine Eigentumswohnung verändern 
wollen.“ 

 
Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-
sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Bürgerhaus Lerchenberg (SPD, CDU, Grüne, FDP, ÖDP) 

hier: Entscheidung über die weitere Existenz 
Vorlage: 0690/2015 

 
Nach Begründung des gemeinsamen Antrages durch Herrn Dr. Baum wird dieser einstimmig 
beschlossen und an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Fahrbahndecke Hebbelstraße (SPD) 

Vorlage: 0692/2015 
 
In Rahmen seiner Begründung ergänzt Herr Dr. Baum die Überschrift wie folgt: 
 
„Erneuerung der Fahrbahndecke Hebbelstraße vom ev. Kindergarten zum Bürgerhaus und  der 
Hindemithstr in ihrem nördlichen Teil“ 
 
Weiterhin wird der Tenor entsprechend ergänzt: 
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„… bis zum Bürgerhaus zu erneuern und auch den nördlichen Teil der Hindemithstraße in diese 
Maßnahme mit einzubeziehen.“ 
 
Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-
sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Regenrückhaltebecken (CDU) 

hier: Verbesserung der Attraktivität 
Vorlage: 0706/2015 

 
In seiner Begründung bittet Herr Gillenberger die Verwaltung, die gewünschten Maßnahmen 
zügig, noch für diesen Sommer durchzuführen.  
 
Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwie-
sen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Weiterer Lärmschutz entlang L 427 (CDU) 

Vorlage: 0707/2015 
 
Herr Kilb ergänzt in seiner Begründung, dass -wie von Herrn Dr. Baum vorgeschlagen- der an-
gesprochene Bereich in den Lärmaktionsplan vorrangig mit aufgenommen werden soll. 
 
Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-
sung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 9 Änderung Tarifgrenze RMV/RNN (Grüne) 

hier: Haltestelle Ober-Olm-Forsthaus 
Vorlage: 0679/2015 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 23.04.15.  
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Punkt 10 Sachstand P+R-Platz (SPD) 
Vorlage: 0693/2015 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 23.04.15.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Mögliche Mehrkosten Mainzelbahn (CDU) 

Vorlage: 0708/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 23.04.15.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Abriss Sporthalle B (ÖDP) 

Vorlage: 0709/2015 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Planungswerkstatt EKZ (ÖDP) 

Vorlage: 0710/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 22.04.15.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14.1 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1468/2014 (FDP), Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: B-Plan Nino-Erné-Straße 
Vorlage: 0193/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates VI vom 29.01.15, AZ 60 61 26 Ler-2.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1506/2014 Grüne/Bündnis 90, Ortsbeirat 
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Mainz-Lerchenberg; 
hier: Änderung Tarifgrenze Haltestelle „Ober-Olmer-Forsthaus“ 
Vorlage: 0304/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 03.02.15, AZ 61 68. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1517/2014 CDU, SPD, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg; 
hier: Krähenplage 
Vorlage: 0397/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 24.02.15, 67 67 00 66 LER.  
 
Von Seiten der SPD und CDU wird erklärt, dass der Antrag nicht erledigt sei, da er den Bedürf-
nissen der Betroffenen absolut nicht gerecht wird und insbesondere Kinder auf dem Spielplatz 
besonders gefährdet sind. Es müssen in Abstimmung mit der SGD Süd Maßnahmen ergriffen 
werden. 
 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1548/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg; 
hier: Gelände zwischen Brahms- und Smetanaweg 
Vorlage: 0423/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 26.02.2015, AZ 67 67 00 66 
LER.  
 
Frau Krämer erklärt, dass die angesprochene “ortsfeste Sperrung“ so nicht existiert und nicht 
ausreicht. 
 
Herr Gillenberger fordert, Verkehrssicherheit herzustellen oder das Gelände durch geeignete 
Maßnahmen begehbar zu machen, was letztendlich am sinnvollsten wäre. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14.5 Sachstandsbericht Sporthalle Lerchenberg 

hier: Antrag 0111/2015/SPD - Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
Vorlage: 0641/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates II vom 30.03.15.  
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Punkt 14.6 Antwort zu Anfrage 0176/2015, FDP 
hier: Beleutchtung "Roter Weg" 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 18.03.15.  
 
Herr Gillenberger weist daraufhin, dass die Frage nach den Kosten nicht ausreichend beant-
wortet wurde und bittet, diese zu konkretisieren. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14.7 Antwort zu Anfrage 0114/2015, FDP 

hier: Rad-, Geh- und Wirtschaftasweg zw. Lerchenberg und Drais 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 18.03.15.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14.8 Ergänzende Antwort zu Anfrage 1519/2014, CDU 

hier: Brunnen Wasserqualität 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 20.02.15, AZ 67 00 66 LER.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 15 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
- keine Meldungen -  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:20 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Westrich                                                              gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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